
Я, Баглаев Илья Валерьевич, родился 15 апреля 2004 года в г. Москве.

С  ранних  лет  родители  подружили  меня  с  буквами,  поэтому  я  научился
быстро читать не по годам и полюбил книжную продукцию. 

Посещал детский сад №2432, в возрасте 6 лет пошёл в школу №1492. До 8
класса учился в общеобразовательном классе, посещал выставки, музеи
и театры, организованные школой. 

9 класс провёл в группе с физико-математическим уклоном, этот год как раз
пришёлся  на  эпидемию  коронавируса,  из-за  чего  наш  поток  в
исключительном случае освободили от сдачи ОГЭ.

В  10  классе  в  стране  произошла  реформа  образования,  с  которой,  в
последствии,  выпускников  9  классов  начали  делить  на  профильные
классы с определённым уклоном. 10 и 11 класс я закончил во втором
корпусе  данной  школы,  направление  нашего  класса  было
филологическое-правовое.  Пошёл я туда из-за того,  что очень любил
обществознание.

За несколько летних каникул побывал в 4 военно-патриотических лагерях.

Увлекался чтением военной литературы, принимал участие в выступлениях
чтецов, наизусть рассказывал стихи жюри. Выступал от лица класса и
школы  на  выставках  творческих  работ,  победитель  региональных
выставок  творческих  работ  среди  школ  ЮЗАО г.  Москвы.  Участник
крупнейшей  выставки  среди  школ  г.  Москвы  «Ярмарка  идей  по
ЮЗАО».

Призёр  соревнований  по  волейболу,  мини-футболу  и  весёлых  стартов
проводимых школами ЮЗАО.

Во время школьной жизни принимал участие в спортивных соревнованиях,
как  и  со  стороны  школы,  принимающей  соревнования,  так  и  на
выездных.  В  9  классе  выдалась  редчайшая  возможность  вместе  с
одноклассником  поехать  на  телестудию  департамента  образования
города  Москвы  «Mos.Obr.TV»,  где  вместе  с  нашим  преподавателем
физкультуры снимались для спортивного видеоролика для всех школ
Москвы.

В конце 9-го класса прошёл обучение и получил свидетельства о профессии
рабочего и должности служащего «Оператор ЭВМ» и «Вожатый».

Занимался волонтёрской деятельностью, имею книжку волонтёра с перечнем
проектов, в которых принимал участие.



Параллельно с этим вёл спортивную карьеру, с 2006 года (с 4-х лет) по 2016,
совмещая Детский сад, подготовительную группу для школы, а затем
саму школу, профессионально занимался горными лыжами в Русской
Горнолыжной  школе  РГШ.  За  результаты,  показанные  на
соревнованиях,  участвовал  в  составе  сборной  г.  Москвы,  регулярно
выезжал за границу РФ на спортивные сборы в другие иностранные
государства.  На  момент  завершения  в  связи  с  выгоранием  заслужил
разряд  II-й  спортивный.  Параллельно  с  вышесказанным,  по
воскресеньям занимался плаванием, за данный вид спорта удостоился
разряда I-й юношеский.

После  лыж,  по  наводке  отца,  начал  профессионально  заниматься  тяжёлой
атлетикой,  с  2016  по  2021  год.  Заслужил  разряд  II-й  спортивный  и
находился в составе сборной спортивной школы олимпийского резерва
г. Москвы «МГФСО». Занимался вплоть до конца 11 класса. 

В 10 и 11 классе защитил свои проектные работы по предмету «Проектная
деятельность».

С 2020 года по 2021, в качестве подработки, работал в качестве самозанятого
в ООО «Яндекс-еда» в должности курьер.

В конце 11-го  класса  в связи с  разработкой вакцины от  коронавируса для
несовершеннолетних  был  в  качестве  «подопытного»,  одним  из  100
человек, отобранных по всей Москве. Исследование проводила ДГКБ
«Морозовская больница», где все участники исследований находились в
июле 2021 года стационарно. Все участникам, в том числе и мне, ввели,
тогда ещё малоизученный вариант вакцины для выявления различных
реакций организма у большинства типов детей.

Данное  мероприятие  спонсировалось  государством,  всем  участникам
выплатили  компенсацию,  полученные  деньги  решил  потратить  на
выпускной.

Школу закончил на оценки «хорошо» и «отлично».

В 2022  году  поступил  на  платной основе  в  РТУ МИРЭА на  направление
40.05.01  Правовое  обеспечение  национальной  безопасности.  Будучи
поступившим в этот университет как «последний шанс» поступить на
получение высшего образования после ряда неудач поступить в другие
вузы,  родители  категорически  отказались  оплачивать  обучение,
предложили искать работу.

Так, с поступлением в университет начал работать в ООО «Спортмастер», за
всё время работы, совмещая учёбу и работу, получал образование по



должностям продавец-кассир, старший продавец и мастер сервисного
центра.

С конца 2023 явлюсь участником научного общества своей кафедры КБ-12
моего направления подготовки высшего образования.

Участник  II ежегодной  национальной  научно-практической  конференции
«Цифровизация правосудия: проблемы и перспективы» проводимой в
РТУ МИРЭА.


